

”

Skeip, das ist das Blaue.

Damit kann man fernsehtelefonieren!

Grün ist Wotzäpp, da kann man schreiben und Bilder schicken. Gut, die Gläsers – also Ilse und Kurt – haben bis heute nicht ganz verstanden, was der Sinn von Fernsehtelefonieren ist.

Sie legen den Händiapparat immer auf den Wohnstubentisch und rufen begeistert in die Mitte, was sie zu sagen haben. Das ist ein bisschen langweilig, wenn man eine Stunde lang nichts sieht als die Nasenflügel von Kurt und den Kronleuchter *(den Ilse, unter uns gesagt, auch mal wieder abstauben müsste).*

“